

Yusnel Bacallao termine second au ZICOSUR 2019 d'échecs



La Havane, 14 janvier (RHC).- Le Cubain Yusnel Bacallao a terminé second au tournoi d'échecs ZICOSUR 2019 qui a eu lieu au Chili.

Le trophée est allé aux mains du Péruvien José Eduardo Martínez.

Yusnel Bacallao a terminé par la nulle avec le Chilien Cristobal Henriquez dans sa dernière partie. Il a accumulé au total 7,5 points après 6 victoires, trois parties nulles et un échec, justement face au gagnant du tournoi.

Le Péruvien, il faut le dire, ne se trouvait pas parmi les grands favoris mais dès le début il a pris un pas enviable et il s'est même imposé au terme de sa dernière partie face à l'Argentin Diego Flores, l'un des joueurs dont le coefficient ELO dépassait les 2 mille 600 points.

Eduardo Martínez, 2 mille 541 points ELO, a remporté 7 parties et terminé par la nulle les trois autres.

Alan Pichot, de l'Argentine, a terminé troisième.

Le Cubain, Yuri González, a terminé cinquième après avoir fait partie nulle avec le Péruvien Cristian Cruz.

ZICOSUR 2019 a été la première compétition internationale à laquelle ont participé des joueurs d'échecs cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/180976-yusnel-bacallao-termine-second-au-zicosur-2019-dechecs>



Radio Habana Cuba